広島市シニア大学院

だいがくいん



令和4年度第7号(12月19日) 編集/発行 大学院自治会文化部

平成28年8月創刊

平和公園クリーンボランティアに参加

12月2日(金)の10時から11時にかけて、大学院生17名は大学院OB会が主催す る平和公園清掃活動(クリーンボランティア)に参加しました。

OB 会から 84 名、大学から 14 名の総勢 115 名が、平和 公園内原爆死没者慰霊碑周辺の 歩道を中心に、落ち葉やゴミの 清掃活動に従事しました。

当日は初冬の晴天に恵まれ、 多くの観光客や修学旅行生が 平和公園を訪れていましたが、 清々しい空気の中でシニア大学 グループが一致団結して清掃 活動に取り組んだ時間は有意義 でした。(学習部長 林 一郎)



令和4年度第2回野外レクリェーション(第3班)

11月10日(木)に、広島駅 ekie 『OKOSTA』のお好み焼体験スタジオで、お好み焼 の作り方を教えてもらいながら自分たちでお好み焼を作り、その美味しいお好み焼を食べた



後、饒津神社・明星院を散策し、鶴羽 根神社・広島東照宮を左手に眺め、 次に日頃縁のない「大洲雨水貯留池」 を訪れました。 そのマツダスタジア ム地下の貯留池は、直径 100m、高 さ5.4m、貯留量1万5千mの施設で 圧巻でした。今回は歩く距離がかなり あって、各人1万歩以上歩く厳しい 行程でしたが、晴天に恵まれて楽しい 時間を過ごすことができました。

(班長 浦 光利)

令和4年度第2回野外レクリェーション(第4班)



11月24日に、「二葉の里らくらく七福神コース」を周りました。コロナ禍がまだ心配な時期にもかかわらず、大勢の仲間が参加しました。 ボランティアガイドさんの分かり易い説明で、近くにいても知らないことがあることに気付かされました。 距離も私達の足には丁度良く、自分の周りの変化に目を向ける意味においても、街歩きはいい経験になりました。 野外レクでなければ味わえないことでした。 (班長 盛定 久子)

令和4年度第2回野外レクリェーション(第8班)

11月22日に、広島駅 ekie『OKOSTA』で、スタッフの指導に基づいて本物のお好み

焼きの作り方を体験しました。

ソースだけでも 11 種類あり、うまく 焼けるコツみたいなものもあり、お好み 焼きの奥深さが良く分かりました。

友元神社はカープファンならまず参拝 する神社で、昇鯉岩という鯉を彫った野 球ボール形の石が鎮座していました。

今回の研修で、結束力をさらに高め、 親睦を深めることができました。

(班長 玉木 俊子)



令和4年度第2回野外レクリェーション(第2班)



11月9日に、広島県警本部の見学に行きました。私達が何気なく車を走らせている道路を安全にスムーズに走れるよう努力されていることや、近頃問題がふえつつある自転車の話など身近なものだけに、皆、熱心に耳を傾けていました。またパトカーの装備等優しく丁寧に説明して頂き、警察官の仕事の大変さを感じました。見学の後は、メルパルク ASTORAL にて楽しい食事会を催し、親睦を深めました。

(班長 吉野 みな子)